	 Международный проект «Природа для всех!»


	1. Наименование проекта: Природа для всех!

	2. Срок реализации проекта: 01.09.2022 – 01.09.2025 гг.

	3. Организация – заявитель, предлагающая проект:
Государственное учреждение образования
«Средняя школа № 4 г. Витебска»

	4. Цели проекта:
Развитие инклюзивного туризма, адаптация зелёных зон города Витебска для слабовидящих, формирование социокультурных компетенций людей с ограниченными возможностями посредством «выведения» этих людей в публичное пространство; сделать их видимыми и, соответственно, изменить само городское пространство.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 
1) Создание и развития социальных и рекреационных услуг, которые доступны для всех;
2) продвижение социальной интеграции, люди слабовидящие должны иметь возможности как для работы, так и для отдыха;
3) благотворительная деятельность.


	6. Целевая группа: люди с ограниченными возможностями (слабовидящие).


	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:  
В рамках проекта планируется ряд мероприятий:
Для увеличения предоставления социальных и рекреационных услуг для людей с ограниченными возможностями (слабовидящие) планируется создать новую инклюзивную тропу в Витебском ботаническом саду протяженностью
0,8км. На протяжении инклюзивной тропы необходимо установить: пять интерактивных стендов, восемь тактильных карт, девять тактильных макетов животных, птиц; две беседки, шесть скамеек, один биотуалет, улучшить дорожное покрытие, создать аудиогид по ботаническому саду. Данный проект носит не коммерческий характер.


	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 

	Источник финансирования
	Объем финансирования 
(в долларах США)

	Средства донора
	15 000$

	Софинансирование
	внебюджетная деятельность

	9. Место реализации проекта (область/район, город): Республика Беларусь,        г. Витебск

	10. Контактное лицо: 
инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты
Короткевич Галина Сергеевна, заместитель директора по учебной работе ГУО «Средняя школа № 4 г. Витебска», 8 (0212) 67-89-62; 8 (0212) 67-89-54                          e-mail: school4@oktvitebsk.by


	HUMANITARIAN PROJECT “Nature for everyone!”

	1. Project Name : Nature for everyone!

	2.  Projectduration: 01.09.2022 – 01.09.2025

	3. Organization name: State educational institution
“Secondary school № 4 of the town of Vitebsk”.

	4. The aim of the project

Development of inclusive tourism,  adaptation of green areas of the town of Vitebsk for partially sighted persons, creation of sociocultural patterns for disabled people by taking these people out to the public space; to make them visible, and, correspondently, to change the public urban space itself.

	5.  Projectobjectives

1) To create and develop social and recreational services accessible to everyone;
2) to promote social inclusion, disabled people must have opportunities for both work and rest;
3) charity.

	6. The target group: disabled people (partially sighted persons 

	7. Detailed description of activities within the project in line with the defined objectives

Description of activities. Within the project the following activities are planned:
1. To provide disabled people (partially sighted persons) with more social and recreational services it is planned to create a new inclusive path in the Vitebsk Botanical Garden which will be 0,8 km long.
2. Along the inclusive path it is necessary to install: five interactive displays, eight tactile maps, nine tactile models of birds and animals; two gazebos, six benches, one chemical WC, to improve the road surface, to make an audio tour around the botanical garden.
3. The present project has non-commercial character.


	8. Therequiredamount (in USA dollars): 

	Source of financing 
	Amount of financing (in USA dollars):  


	Therequiredamount
	15 000$

	Co-funding
	Extra-budgetaryactivities

	9. Location of the project: The Republic of Belarus, the town of  Vitebsk

	10. Project manager

Korotkevich Galina Sergeevna, deputy head for curriculum SEI “Secondary school № 4 of the town of Vitebsk”, telephone 8 (0212) 67-89-62; 8 (0212) 67-89-54;
e-mail school4@oktvitebsk.by


